

VIII JORNADA DE FORMACIÓN DE LA INSPECCIÓN DE EDUCACIÓN.

JULIÁN FERNÁNDEZ CANDELA.

Inspector de Educación.

El pasado día 5 de Junio, USIE-CV organizó en la ciudad de Elche las VIII Jornadas de Formación de Inspección Educativa con el título “Desarrollo de la LOMCE en la Ed. Primaria y la F.P. en la Comunitat Valenciana”.

Las mismas tuvieron como marco el Centro de Congresos Ciudad de Elche, que durante todo el día acogió a más de 60 inspectores/as de la Comunidad Valenciana y otros 25 participantes entre los que se encontraban directores /as de centros docentes y Técnicos de Educación.

Previa a la Jornada en sí, el Ayuntamiento de la ciudad y a través de la Concejalía de Educación organizó el día 4 de junio, una visita cultural para conocer la ciudad, su patrimonio cultural y sus huertos de palmeras (declarados Patrimonio de la Humanidad). El recorrido se inició observando los huertos de palmeras y vista general de la ciudad, a continuación visitamos Centro de Recepción de Turistas, Baños Árabes, Basílica de Santa María (donde se representa el Misteri d'Elx) y el Ayuntamiento, en donde se realizó la recepción oficial a los asistentes a las Jornadas.

En la sesión de mañana de las Jornadas se expuso como primera ponencia, una vez finalizada la inauguración oficial por parte del Director Territorial de Educación de Alicante y el Presidente de USIE, con el título la Aplicación de la LOMCE en la Educación Primaria. La misma fue impartida por D. Ignacio Martínez Arrue, Subdirector General de Ordenación Académica, presentado y coordinada por la inspectora Dña. Asunción Pagán Antón. En la misma se presentaron las líneas a seguir desde la Consellería de Educación acerca de la implantación para el curso 2014-15 de la Educación Primaria en la Comunidad Valenciana. La información ofrecida por el ponente fue seguida con gran interés por los asistentes ya que su contenido es muy interesante para preparar el curso

que se avecina. Posteriormente se realizaron diversas cuestiones al ponente y a la moderadora que fueron atendidas con brevedad y claridad, según comentaban posteriormente.



La segunda ponencia, en este caso en formato mesa redonda, se titulaba Del PCPI a la F.P. Básica y la F.P. Dual. El papel de la Inspección Educativa. Los conferenciantes de distintos ámbitos relacionados con la Educación fueron, por parte de la Conselleria de Educación, dos técnicos de la D. G. de Formación Profesional. Por parte de los centros educativos, la Directora del IES Severo Ocha de Elche, Dña. Elvira Quiles Antón. Por parte de la empresa privada, el gerente de la empresa Sanymar Higiene, D. Martín Minaya Hortelano. Por parte de la Inspección Educativa, D. Salvador Colomar Gisbert. Moderador de la mesa el inspector Julián Fernández Candela.

Todos los componentes dieron su visión de la Formación Profesional en la actualidad y su situación tanto a nivel académico como las necesidades de la empresa para su inserción laboral. Se pudo apreciar a través de todas las intervenciones que tiene que existir una “comunidad” entre centros educativos y empresas. No pueden ir por caminos paralelos, hay que trabajar de acuerdo a las demandas laborales y para ello es preciso adecuar los currículos de los ciclos formativos. La experiencia del empresario con

los alumnos de FP es altamente satisfactoria y la FP Dual ha mejorado mucho por esa comunión antes comentada.



Dado el carácter de la mesa en el turno de preguntas no se pudo atender todas las demandadas, por ello se precisó continuar con este tema durante la comida y posterior grupo de trabajo.

La Jornada finalizó con la Clausura de la misma a cargo del Concejal de Educación de Elche, en representación de la Excm. Sra. Alcaldesa, D. Daniel McEvoy Bravo.

Añadir por último que la Jornada fue un completo éxito y es una forma mas para que la Inspección encuentre un foro en donde poner en común temas que nos afectan en el día y día, por ello es aconsejable mantener este tipo de Jornadas al menos con periodicidad anual.